

Theo Kother bleibt Chef der Schützen



Bezirkschef Theo **Kother** RP-FOTO: KAISER

OEDT/KEMPEN (mar) Der Brudermeister der Klixdorfer Schützenbruderschaft Hüskes-Krone; Theo Kother, führt weiter den Bezirksverband Kempen im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften. Bei der gut besuchten Bezirksversammlung in Oedt wurde er für fünf Jahre in seinem Amt bestätigt. Kother hat einen neuen Stellvertreter. Kurt Willmen aus Oedt verzichtete auf eine Wiederwahl. Ulrich Loyen von den Sebastianern aus Vorst ist der neue stellvertretende Bezirksbundesmeister. Die Kasse bleibt in den Händen von Toni Wylegala und die Schriftführung bei Norbert Winges. Schießmeister bleibt Jürgen Priehsen, Thomas Fasselt aus Oedt ist sein neuer Stellvertreter. Er löst Walter Lennackers aus Mülhausen ab, der nicht mehr antrat. Klaus Noske von den Stephanusschützen aus Schmalbroich vertritt die Jugend. Der Bezirkskönig wird am Bürgerhaus Voesch am 4. Juli ermittelt. Es wird auf den hölzernen Vogel auf der Stange geschossen. Einige Bruderschaften hatten angeregt, wieder wie früher auf Karten zu schießen. Für den 17. Oktober ist das Bezirkskönigsfest geplant. Wo es stattfinden wird, hängt auch davon ab, wer den neuen Bezirkskönig stellen wird. Im Bezirk gibt es zwei Schützenfeste: bei Hüskes-Krone zu Pfingsten und bei St. Vitus in Oedt im September.